

**Betreff:**

Kostenlose Ausgabe von Monatshygieneartikeln in allen öffentlichen Einrichtungen, insbesondere in den weiterführenden Schulen  
- Antrag der Fraktion Linke&Piraten vom 24.02.2021 -

**Antragstext:**

Das Pilotprojekt am Diltheygymnasium ist eine gute Initiative, dem Beispiel einer gesetzlichen Regelung in Schottland folgend, der "Periodenarmut " durch kommunales Handeln ein Ende zu setzen. Insbesondere für Mädchen und Frauen mit geringem Einkommen darf der Mangel an Monatshygieneartikeln nicht den Alltag einschränken und zu zusätzlichen Belastungen führen. Deshalb finden wir die Initiative des Jugendparlaments, die Sache in die Hand zu nehmen, sehr wegweisend und dies sollte für alle Mädchen und Frauen in Wiesbaden auf den Weg gebracht werden. Die Bereitstellung dieser Produkte ist insbesondere in der anhaltenden Corona-Pandemie ein wichtiges politisches Signal für die Gesundheit von Mädchen und Frauen in unserer Stadt.

Der Ausschuss wolle beschließen:

1. Der Ausschuss begrüßt die Initiative des Jugendparlaments und unterstützt den Antrag des Jugendparlaments, "alle weiterführenden Schulen Wiesbadens mit Menstruationsprodukten und entsprechenden Aufbewahrungsmöglichkeiten auszustatten und diese zu finanzieren."
2. Der Magistrat möge einen Vorschlag erarbeiten, wie erreicht werden kann, dass in allen öffentlichen Einrichtungen Monatshygieneartikel kostenlos zur Verfügung gestellt werden können.

Wiesbaden, 24.02.2021

gez. Mechthilde Coigné  
Stadtverordnete

f.d.R. Evelyn Zell  
Fraktionsassistentin